



Diputados veracruzanos de Morena no apoyan “Ley Nahle”

Lo que menos se esperaban los MORENOS en Veracruz es que 9 de sus diputados federales se opusieran a la reciente reforma Constitucional en el Estado.

Ante la invitación y el acuerdo de firmar un desplegado en apoyo a la reforma, no todos estuvieron de acuerdo y se negaron a firmar.

Solo 13 diputados federales veracruzanos de MORENA y el Verde Ecologista estuvieron de acuerdo en respaldar la reforma Constitucional, los demás, simplemente se negaron y hasta la hora se desconocen sus motivos. Los diputados federales de Morena que se negaron a reconocer como benéfica la reforma Constitucional en Veracruz son: Ivón Cisneros Luján, Flora Tania Cruz Santos, María Bertha Espinoza, Rafael Hernández Villalpando, Jaime Humberto Pérez Bernabé, Valentín Reyes López, Dulce María Corina Villegas, Manuel Vázquez Arellano y Faustino Vidal, nueve en total.

<https://www.entornopolitico.com/columna/54950/atticuss-licona/>